

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA

2024ko urtarrilaren 12tik 25era
Del 12 al 25 de enero de 2024



Ordutegia / Horario:
Astelehenetik ostiralera
09:30etik 13:30era eta 16:00etatik 20:00etara.
De lunes a viernes de 09:30 a 13:30
y de 16:00 a 20:00 horas.

Ortuellako Kultur Etxea (OKE)
Casa de Cultura de Ortuella
Catalina Gibaja, 10
Tfnoa. 94 664 02 00
e-mail: kultura.ortuella@bizkaia.org



RED por la
SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL
en la LUCHA CONTRA LA POBREZA



Ortuella
Udala
www.ortuella.eus



Ingurumena eta Giza Eskubideak Medio Ambiente y Derechos Humanos



*Argazki erakusketa
Exposición fotográfica*

Ingurumena eta Giza Eskubideak



Sequía - Haizea Franco

Pobreziaren Aurkako Borrokan Ingurumen Iraunkortasunaren aldeko Nazioarteko Sareak antolatutako "Ingurumena eta Giza Eskubideak" lehiaketan hautatutako 10 argazkiek osatzen dute hurrengo erakusketa.

"Pertsona guztiak gaude inguratzen gaituen ingurune naturalaren mende. Ingurune segurua, garbia, osasunbarria eta iraunkorra izatea ezinbestekoa da giza eskubideen aukera zabala gozatzeko, besteak beste, bitzzarako, osasunerako, elikadurarako eta ur eta saneamendurako eskubideak.

Gure planeta ingurumen-degradazio azkarreko prozesu bat jasaten ari da, eta horren jatorria baliabide naturalen gehiegizko ustiapenean eta kutsaduran dago.

Horrek eragin zuzena du

ekosistemetan, biodibertsitatean eta gure tokiko inguruneko ziklo naturalen oreketan. Baino baita mundu mailako inpaktuiek ere, batez ere herrialdeetan eta beren egunerokoan zaitasun handienak dituzten pertsonengana.

Adibide horiek eta beste askok zuzenean lotzen dute ingurumena giza eskubideez erabat gozatzearekin eta desberdintasunak murritzearekin.

Pobreziaren aurkako Borrokan Ingurumenaren Iraunkortasunaren aldeko Nazioarteko Sarea osatzen dugun GGKEok batzuetaen ikusezinak diren harreman horien ezagutzan eta hedapenean sakondu nahi dugu."

Gozatu irudiekin eta animatu panel bakoitzak kontatzen digun informazioa ezagutzera!!

Medio Ambiente y Derechos Humanos

La exposición está compuesta por las 10 fotografías seleccionadas en el concurso "Medio Ambiente y Derechos Humanos", organizada por la Red Internacional por la Sostenibilidad Ambiental en la Lucha contra la Pobreza.

"Todas las personas dependemos del medio natural que nos rodea. Un entorno seguro, limpio, saludable y sostenible es indispensable para el pleno disfrute de una amplia gama de derechos humanos, entre otros el derecho a la vida, a la salud, a la alimentación y al agua y saneamiento.

Nuestro planeta está sufriendo un proceso de degradación ambiental acelerado que tiene su origen en la sobreexplotación y contaminación de los recursos naturales. Esto afecta directamente a los ecosistemas, a

la biodiversidad y a los equilibrios de los ciclos naturales de nuestro entorno local. Pero también con impactos a nivel global, especialmente en los países y a las personas que encuentran mayores dificultades en su día a día.

Estos y muchos otros ejemplos vinculan directamente el Medio Ambiente con el pleno disfrute de los Derechos Humanos y a la reducción de las desigualdades.

Las ONGD que conformamos la Red Internacional por la Sostenibilidad Ambiental en la Lucha contra la Pobreza pretendemos profundizar en el conocimiento y divulgación de estas relaciones a veces invisibles."

iiDisfruta de las imágenes y anima a descubrir la información que nos cuenta cada panel!!



Íñaki Olaskoaga